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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 06.09.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Mit dem Konzept Winterdienst 2015 – 2017 wurde unter anderem festgelegt, dass die 

Lagerkapazität von Streusalz ca. 5.000 t beträgt, gemäß der Kalkulation 37 Einsatztage für den 

Winterdienst in Ansatz gebracht wurden und für die jeweilige Winterdienstperiode Leiharbeiter 

zur Unterstützung des Winterdienst eingesetzt werden können. 

In Anbetracht der laufenden Diskussion des Klimawandels und der Erderwärmung, sowie den 

Winterereignissen der vergangenen Jahre,  ergeben sich für den neuen Kalkulationszeitraum ab 

2018 folgende Fragen, um deren Beantwortung ich bitte: 

 

1. Wieviel Tonnen Streusalz wurden in der Winterperiode 2016/2017, bei welcher Anzahl von 

Winterdiensteinsatztagen (ohne Kontrollfahrten), verbraucht und wie ist der aktuelle 

Bestand an Streusalz? Wurde dabei auch Streusalz aus dem Bestand der Stadtwirtschaft an 

Dritte weitergegeben und wenn ja, bitte ich um Auflistung der Empfänger? 

 

2. Hat es Winterdiensteinsätze der neu angeschafften Schneefräße gegeben, wenn nein wird 

die Schneefräße/ Trägerfahrzeug anderweitig eingesetzt, wenn ja, bitte ich um Ausführung 

wo?   

 

3. Wurden die genehmigten Leiharbeiter durchgängig in der Winterperiode 2016/2017 

gemäß der Winterdienstkonzeption im Winterdienst eingesetzt und wenn ja, in welchem 

Umfang?  

 

 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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25.08.2017, gez. i. A. Poloczek-Becher   

Datum, Unterschrift 
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